



## Lernwelt Designstudios

### Unsere Werte – unsere CSR-Richtlinien

Die Lernwelt Designstudios agieren als Bildungsdienstleister. Als kleines, 2024 gegründetes Start-up erstellen wir Lernreisen in Eigenleistung mit Unterstützung von Partnern.

Mit diesem Verhaltenskodex, der allen Mitarbeitenden, Partnern und der Öffentlichkeit zugänglich ist, möchten die Lernwelt Designstudios ihre Werte und Rahmenbedingungen für ihr Handeln als Unternehmen kommunizieren.

So lehnen wir Ungleichbehandlungen und Diskriminierungen jeglicher Art grundsätzlich ab. Wir setzen uns für soziale Gerechtigkeit und ökologisch verträgliches Wirtschaften ein. Bei der Beschaffung setzen wir auf regionale Produkte und Lieferanten und sehen uns so als Teil des Netzwerks an Unternehmen in unserer Region.

Konkret bedeutet das unter anderem:

Wie stehen wir zu Kinderarbeit?

Kinderarbeit ist für uns ein No-Go. So werden auch keine Kinder unter 16 Jahren bei den Lernwelt Designstudios beschäftigt.

Wie stehen wir zu Zwangsarbeit und Sklaverei?

Bei den Lernwelt Designstudios lehnen wir jegliche Formen von Zwangsarbeit und Sklaverei ab.

Wie gehen wir mit unseren Mitarbeitenden um?

Die Lernwelt Designstudios zahlen faire Löhne, die deutlich über dem gesetzlichen Mindestlohn liegen.

Die Inhaber:innen der Lernwelt Designstudios bieten allen Mitarbeitenden die Möglichkeit für Feedback und Beschwerden.

Selbstverständlich sind uns die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitarbeitenden sehr wichtig. Für die Ausübung der Tätigkeiten bei den Lernwelt Designstudios wird keine Schutzkleidung benötigt. Gesetzliche Arbeitszeiten und Ruhepausen werden kontrolliert; es gibt keinen Schichtbetrieb. Zur Leistungserstellung sind keine gefährlichen Gerätschaften im Einsatz. Wir sind Mitglied der VBG, Verwaltungsberufsgenossenschaft Würzburg.

Fehler betrachten wir bei den Lernwelt Designstudios als Lernchance.  
Mitarbeitenden entstehen dadurch keine Nachteile.

Wie gehen wir mit den natürlichen Ressourcen unserer Erde um?

Die Ausübung unserer Tätigkeiten ist mit minimalen Verschmutzungen von Wasser, Luft und Boden verbunden. Generell handeln wir überlegt und minimieren den ökologischen Fuß- und Handabdruck, soweit uns dies möglich ist.

Alzenau, im November 2024